

ques du décanat fête



moment de communion et de musique.



Barthélémy, le décanat Saint-Claude joue la carte de la jeunesse.

dimanche, la rencontre est placée sous le signe du partage de l'amitié

Depuis que les organisateurs ont choisi de dissocier le concert à messe, la fête se vit en deux temps bien distincts: le vendredi, le passage devant jury, avec ses craintes, et le dimanche, moment festif, avec la messe et le repas en commun.

Cette année, c'est Monseigneur Jean Scarella, père-abbé de l'abbaye de Saint-Maurice qui a présidé la messe dominicale, suivi de Monseigneur Célestin Hakazimana, évêque du diocèse de Gikongoro, au Rwanda, et des abbés Jean-Jacques Agbo, curé dédicataire, Jacques Cornet et Régis Kabanda. Un beau moment de piété, de rassemblement et de partage, animé par les choeurs mis à l'honneur pour la circonstance et chantés par tous les choristes, sous la direction de Françoise Kissling.

Au cours de l'office, quelques personnes ont reçu un diplôme pour 25 ans d'activité. Ce sont: Denise Henneberger, Julianne Bouchaud, Anita Allaz et Paul Nicod, de Bottens; Marie-

CUGY

L'As de chœur rejoint nos cœurs



Sous la direction de Florian Bovet, L'As de chœur a offert un magnifique concert à son public.



Des solistes à la voix sublime et de jeunes musiciens ont donné le meilleur d'eux-mêmes.

Une quarantaine de choristes, avec la participation du Groupe de musiques actuelles des écoles de Cugy, et dix musiciens ont interprété les plus grands tubes et musiques de films d'hier et d'aujourd'hui sous la direction de Florian Bovet. Un concert magnifique teinté d'émotion sous le regard d'un public conquis.

Samedi 5 mai au collège de la Combe, l'ambiance est à la musique et le public est venu nombreux savourer cette soirée avec les choristes et les musiciens de L'As de chœur. Un nom qui leur va bien. Des chants et des musiques que l'on fredonne. Des hommages comme celui à Johnny «Toute la musique que j'aime» ou à France Gall «Evidemment» nous bouleversent le cœur. Des solistes à la voix sublime que l'on voudrait entendre encore longtemps et des jeunes musiciens qui, dans le halo d'un éclairage savant, nous émerveillent.

Créé en septembre 2013 avec le soutien du directeur des écoles, le chœur ne compte pas

moins de 35 élèves motivés, issus des classes de 7^e à la 11^e année de l'établissement. Pour certains élèves, ce concert est le dernier: ils arrivent au terme de leur scolarité. Leur merci à Florian Bovet est beau et émouvant. Ils garderont leur directeur dans le cœur, disent-ils! Souvenir précieux de ce chef de chœur passionné de musique qui sait insuffler aux élèves l'amour du chant, l'envie de créer un spectacle et donner le meilleur pour leur public devenu des fans inconditionnels.

Vous cherchez un chœur d'ados motivé et dynamique? Vous souhaitez engager L'As de chœur pour un concert? N'hésitez pas à le contacter: florian.bovet@gmail.com. Et si vous souhaitez l'écouter, il sera vendredi 22 juin à 19h30 en concert avec Nicolas Fraissinet dans le site historique et pittoresque des Anciens Moulins Rod à Orbe (infos sur www.eau21.ch). Le samedi 13 octobre, il participera au Kiosque à musiques en direct de Goumoens-la-Ville sur les ondes de la RTS La 1ère de 11h à 12h30.

Dany Schaefer

DAILLENS

Moment d'harmonie, de gaieté et de fraîcheur avec Dialoghi Barocchi

Pour son dernier concert de la saison, dimanche 6 mai dernier, l'Association du chœur de l'église de Dailly a eu le plaisir de découvrir Dialoghi Barocchi.

Cet ensemble issu de la collaboration

